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Auch in diesem Jahr war unser Messeteam wieder tatkräftig unterwegs. Begonnen haben wir 

Ende August an der ZOM «Züri-Oberland Messe» in Wetzikon. Wir durften unseren Stand in 

der Eishalle aufbauen. Die Besucherzahlen waren aber in den fünf Tagen nicht so zufrieden-

stellend, da das heisse Wette viele Leute ins Schwimmbad lockte, und leider nicht an die 

Messe. Zum Glück ging es allen Ausstellern gleich, und niemand konnte sich beklagen. 

Da gleichzeitig auf der Furka auch noch unsere Saison war, waren wir sehr knapp mit Perso-

nal besetzt. Dank Hilfe der Sektion Aargau konnten wir die Tage bewältigen und hatten es 

sehr lustig zusammen.  

 

Weiter gings Mitte 

Oktober nach Bauma 

zur «Plattform der 

Kleinserie», alles 

was mit Modelleisen-

bahnen zu tun hat. 

Dort sind wir schon 

seit vielen Jahren im-

mer herzlich Will-

kommen und man 

trifft auch immer 

wieder alte Kollegen. 

Drei Tage waren wir in der Mehrzweckhalle beim Schulhaus, aber dieses Jahr an einem ande-

ren Standplatz. Viele Besucher freuten sich uns wieder zu sehen und über unsere Bahn zu dis-

kutieren. 

 

Zu guter Letzt reisten wir Ende Oktober nach Schaffhausen an die Herbstmesse. Die grossen 

weissen Zelte sind immer der Blickfang und der Treffpunkt der ganzen Region. In der Halle 1 

konnten wir unseren Stand aufbauen und fünf Tage lang viele Besucher begrüssen. Da die 

Messe nach unserer Fahrsaison war, hatte ich auch wieder ein fast vollständiges Messeteam. 
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Es waren sehr schöne 

und lustige Tage. 

Am Sonntagabend 

hiess es mit einem 

lachendem und ei-

nem weinenden 

Auge abbauen, und 

alles in unser Winter-

lager zu versorgen. 

 

An allen drei Messen 

konnten wir auch 

wieder viele Souve-

nir sowie Billette von unserer Bahn verkaufen. Erfreulich war, dass wir das erste Mal Billette 

für die «Premium Clas» verkaufen konnten. Gleichzeitig hatten wir auch das neue Werbema-

terial dabei, neue Roll-Ups und eine neue Faltwand. 

 

An dieser Stelle möchte ich mich recht herzlich beim ganzen Messeteam für Ihren Einsatz 

und Unterstützung bedanken, gleichzeitig freuen ich mich, mit Euch zusammen im Jahr 2024 

wieder unterwegs sein zu dürfen. 

 


